

Catalogan a Mijaín López entre los mejores luchadores de la década



La Habana, 28 may (JIT) La Unión Mundial de Luchas (UWW, por sus siglas en inglés) catalogó al cubano Mijaín López como «uno de los grandes de todos los tiempos», al identificar a los mejores gladiadores de la década iniciada en 2010.

La UWW destacó el currículum del astro natural de Pinar del Río, quien en ese período ganó dos coronas olímpicas (Londres 2012 y Río de Janeiro 2016) y dos mundiales (2010 y 2014).

La entidad destacó que el Gigante de Herradura tiene ahora 37 años de edad, sigue activo y pretende competir en los Juegos Olímpicos de Tokio, en 2021, en busca de su cuarto título a ese nivel.

Los elogios de la UWW llegan como parte de sus mensajes en tiempos de pandemia, en los cuales ha identificado a los mejores exponentes por etapas, y también a los campeones más jóvenes y veteranos de la historia.

En el decenio 2010-2019, Mijaín aparece mencionado junto a otros estelares como la japonesa Kaori Icho, los rusos Abdulrashid Sadulaev, Roman Vlasov y Natalia Vorobeva, los estadounidenses Jordan

Burroughs y Adeline Grey, los georgianos Artur Aleksanyan y Vladimir Khinchegashvili, y el turco Taha Akgul (TUR).

Sin embargo, a juicio de la UWW, el acontecimiento más relevante de este período fue la superación de la crisis que colocó a la lucha fuera del programa olímpico por espacio de siete meses.

Recordemos que el 11 de febrero de 2013 el buró ejecutivo del Comité Olímpico Internacional (COI) excluyó a la lucha del programa olímpico, aludiendo una serie de problemáticas.

Tal situación estremeció a la entonces Federación Internacional de Luchas Asociadas, la gloriosa Fila, al punto de promover un cambio de liderazgo, actualizaciones en los sistemas competitivo y de reglas, y un mayor uso de las tecnologías.

Siete meses después, la Asamblea General del COI llevó a votación los deportes que se agregarían al calendario de Río-2016 y la lucha ganó su espacio con absoluta claridad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/224082-catalogan-a-mijain-lopez-entre-los-mejores-luchadores-de-la-decada>



Radio Habana Cuba